

Satisfacción por el reintegro de alumno

Su satisfacción expresó a EL SUR el presidente de la FEC, Pedro Cisterna, por el reintegro del estudiante Sergio Gómez Mardones, de la carrera de Pedagogía en Español, después que culminaron exitosamente las gestiones que realizó el directivo ante el rector, Carlos von Plessing.

Gómez el año 1984 había sido expulsado de la Universidad por resolución del rector de entonces, Guillermo Clericus, ante algunas situaciones supuestamente transgresoras de la conducta estudiantil en que se vio envuelto el estudiante. Posteriormente, la expulsión fue cambiada por suspensión de 3 años, acogiéndose así una apelación presentada por el afectado.

Los dirigentes de la FEC apoyaron al estudiante en su demanda de ser reintegrado para continuar sus estudios considerando entre otras razones que hasta la fecha era el único que estaba

bajo los efectos de una sanción aplicada en la antigua rectoría. Además, Gómez no estuvo en la lista de los más de 200 estudiantes que fueron reintegrados después de un fallo de los tribunales de Justicia, el año pasado. La última conversación con el rector Von Plessing determinó que la autoridad universitaria aceptara la petición del sancionado con el respaldo de los dirigentes de la federación. Así, está en condiciones de reintegrarse desde ya a sus actividades, dejando de lado la posibilidad de una beca para ir a estudiar a Argentina.